

Dank und Anerkennung für Küsterin Marie-Luise Schild

St. Laurentius Gieboldehausen und Bistum Hildesheim gratulieren

Von Alois Grobecker



Foto: © Alois Grobecker / 02.04.2022

Pfarrer Matthias Kaminski gratuliert der Jubilarin Marie-Luise Schild zum Dienstjubiläum.

Für ihre 30-jährige Tätigkeit im kirchlichen Dienst wurde Küsterin Marie-Luise Schild von Pfarrer Matthias Kaminski im Anschluss des Gottesdienstes am 5. Fastensonntag geehrt.

Pfarrer Matthias Kaminski würdigte und dankte in seiner Ansprache für ihre treuen Dienste und ihr Engagement als Küsterin der Pfarrkirche St. Laurentius in Gieboldehausen. In seiner Laudatio führte er aus, dass vor 30 Jahren am 02. April 1992 Frau Marie-Luise Schild unscheinbar angefangen und sich vorrangig um die Pflege und Reinigung der Kirchenwäsche gekümmert hat. Es folgte dann der Vertretungsdienst als Küsterin und seit Januar 2007 ist sie offiziell als Küsterin tätig. Sie übernahm dann später auch den Blumenschmuck für das Gotteshaus. Mit Herzblut, Freude und ihrem Händchen für Dekorationen gestaltet die Jubilarin zu den kirchlichen Feiertagen besonders festlich die Altäre mit passendem Blumenschmuck.

Im Mittelpunkt ihrer Tätigkeit stehen die Vor- und Nachbereitungen der Gottesdienste, Andachten, Taufen, Erstkommunion- und Firmungsfeiern, Prozessionen, Beerdigungen etc. Ferner obliegt ihr die Pflege von Kerzen, der liturgischen Geräte und Gewänder, die Ausgestaltung des Gottesraumes im Kirchenjahr und vieles mehr. Durch ihren Einsatz trägt die Jubilarin dazu bei, dass die Menschen sich in der St. Laurentius-Pfarrkirche wohlfühlen und hier würdige Gottesdienste feiern können. Viel Zeit widmet die Jubilarin auch den Ministrantinnen und Ministranten, die diesen ehrenamtlichen Dienst ausüben und erstellt die jeweiligen Dienstpläne für die Gottesdienste.

In seine Dankesworte schloss Pfarrer Kaminski auch die Familie der Jubilarin mit ein, denn ohne die Unterstützung und das Verständnis der Familie wäre vieles nicht möglich.

Als Zeichen des Dankes und der Wertschätzung verlas und überreichte er die von Generalvikar und Domkapitular Martin Wilk unterzeichnete Dankes-Urkunde des Bistums Hildesheim.

Pfarrer Matthias Kaminski sprach Frau Schild unter dem Beifall der Gottesdienstbesucher seine Anerkennung und ein herzliches Dankeschön aus und überreichte einen Blumengruß.

Zum Schluss wünschte der Geistliche seiner Küsterin Gottes reichen Segen und äußerte seine Hoffnung, dass sie der Kirchengemeinde St. Laurentius und damit auch ihm, noch lange als "unsere Küsterin" erhalten bleibt.